

« Comment décarboner une caisse de pension ? »

Conférence-débat organisée par le SSP-Enseignement

La place financière suisse est responsable de grandes quantités d'émissions de gaz à effet de serre. Selon un rapport des « artisans de la transition », les placements de la banque nationale Suisse (BNS) émettent plus de gaz à effet de serre que l'ensemble de la population suisse¹. La caisse de pension du personnel de l'Etat de Fribourg (CPPEF) ne fait pas beaucoup mieux et a été épinglée pour cela par des rapports de l'alliance climatique.² Elle possède notamment 12,9 millions de francs placés dans le charbon, une somme beaucoup plus importante mais tenue secrète dans le pétrole n'a aucune stratégie de rénovation thermique de son vaste parc immobilier (158 immeubles). Cela n'est plus acceptable !

Pour discuter de l'impact écologique de la place financière et des solutions pour décarboner la CPPEF, le SSP-Enseignement à le plaisir de vous inviter à une conférence-débat.

Conférence d'Eric JONDEAU

Docteur en économie - professeur à l'université de Lausanne - coauteur d'études sur l'impact écologique de la BNS

Jeudi 6 octobre, 19h00, aula du collège St-Croix

Conférence gratuite et ouverte à toute personne intéressée



¹ Rapport des artisans de la transitions <https://artisansdelatransition.org/agir-avec-nous/desinvestir/rapport-bns>

² <https://ka-generate-pdf.herokuapp.com/?slug=caisse-de-prevoyance-du-personnel-de-letat-de-fribourg-cppef&lang=fr>